

Le professeur Franco Cavalli M.D., FRCP était jusqu'en 2017 directeur scientifique de l'Institut d'oncologie du sud de la Suisse (IOSI) à Bellinzona, en Suisse, et est actuellement président de l'Institut de recherche en oncologie. Il est professeur titulaire d'oncologie médicale à la faculté de médecine de Berne, en Suisse, très impliqué dans la recherche sur le lymphome malin et les nouveaux médicaments, et organise la Conférence internationale sur le lymphome malin à Lugano. En 1996, il a fondé le groupe d'étude international sur le lymphome extranodal (www.ielsg.org), le principal groupe coopératif dans le domaine des études biologiques et cliniques sur les lymphomes extranodaux. Il a publié plus de 600 articles dans des revues à comité de lecture et a contribué à de nombreux ouvrages sur le cancer. Il a été rédacteur en chef fondateur et rédacteur en chef de *Annals of Oncology* et fait partie du comité de rédaction de plusieurs autres journaux.

Le professeur Cavalli a été président de la Ligue suisse contre le cancer et président du comité scientifique de l'Ecole européenne d'oncologie et du Forum mondial d'oncologie. Il a été président de l'Union internationale contre le cancer entre 2006 et 2008 et membre du comité d'experts de l'OMS sur la sélection des médicaments essentiels pour le cancer depuis 2015. Il a également été membre du Parlement suisse entre 1995 et 2007.